

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2020-03-10

Sitzungsleitung: Niclas Richter, Protokollführung: Maximilian Selch

<b>Tagesordnung</b>	5	Lehrpreis . . . . .	2
1 Begrüßung und Formalia . . . . .	1	6 TAN-Generator . . . . .	3
2 Berichte . . . . .	1	7 Posten für Öffentlichkeitsarbeit . . . . .	3
3 Veranstaltungen . . . . .	2	8 Sonstiges . . . . .	3
4 Statement zum Wechsel zu Selma . . . . .	2		

---

### 1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Ägidius Herzberg, Benjamin Rogoll, Henriette Heinrich, Johannes Nitsche,  
5 Maximilian Selch, Niclas Richter, Noah Rohn

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Paula Weiß

Ruhende Mandate: Björn Hoppmann, Jannis Eichenberg, Philipp Mickan

Gäste: Alexander Ziegler, Jessica Flecks, Lea Bänder

Niclas Richter eröffnet die Sitzung um 16:14 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 8 Mitgliedern festgestellt.  
10 Das Protokoll vom 2020-02-26 wird vertagt.

### 2 Berichte

- Lukas berichtet von der Stura-Sitzung vom 20. Feb.:

Der Hauptpunkt der Sitzung war die Debatte bezüglich des Haushaltsplan für die kommende Legislatur  
15 der Exekutive. Dazu wurden die verschiedenen Töpfe kurz erläutert und entsprechende Veränderungen  
begründet. Im Allgemeinen hat sich aber zum vergangenen Jahr nicht sehr viel verändert, so dass keine  
spannenden Bewegungen in den Töpfen zu sehen sind. Als allgemeines Problem hat sich gezeigt, dass  
die Referate und die Legislative im Allgemeinen ihre beantragten Gelder nicht ausreichend auslasten  
und zum Ende des Haushaltsjahres einiges an Geld nicht abgerufen wurde. Dies liegt unter anderem  
20 daran, dass vielen Referaten die nötige Kapazität fehlt, geplante Projekte überhaupt zu stemmen. Dadurch  
haben wir derzeit das Problem, dass die studentischen Gelder zwar scheinbar alle gut verplant sind,  
im Endeffekt aber nur unnötige Rücklagen aufgebaut werden. Es wurde dahingehend über mögliche  
Lösungen nachgedacht und es sollte in der dritten Lösung auf der folgenden Sitzung darauf noch einmal  
genauer eingegangen werden (Ob das passiert ist, weiß ich gerade ehrlich gesagt leider nicht. Ich will  
das aber eigentlich noch in Erfahrung bringen.)

Dazu wurden wieder einige Finanzanträge behandelt. Die HSG Plurale Ökonomik Dresden plant für  
25 das kommende Sommersemester eine Ringvorlesung, die der StuRa mit einer Höhe von 2190€ fördert.  
Der Dies Academicus wird ebenfalls wieder vom StuRa gefördert, hier wurde ein Betrag von 2212,88€  
beschlossen. Außerdem wird die Klausurtagung von Integrale mit 323,40€ gefördert und der StuRa fördert  
eine Exkursion zum European Youth Event mit 2250€. Es gab ebenfalls einen Finanzantrag für einen  
30 Tanzkurs „Salsa & Bachata Fridays - Interkulturelle Tanzbegegnung“, dieser wird mit 410€ gefördert.

Die Wahlen zu der kommenden Legislaturperiode sind auch angelaufen. Bisher wurden Cao Son Ta als Referent für Finanzen und Projektförderung und Marius Schiller als Referent für Mobilität gewählt. (An dieser Stelle vielleicht der Aufruf, dass es noch viele freie Ämter in der Exekutive gibt.)

- Jessica Flecks fragt, inwiefern wir als FSR Finanzanträge beim StuRa stellen können (im Bezug auf die Cafegorie). Dies erfordert eine zweite Fachschaft, die das betrifft. Jedoch können wir argumentieren, dass Studierende sehr vieler Fachrichtungen in den Willersbau zu Lehrveranstaltungen kommen.
- Lisa war in letzter Zeit bei mindestens drei StuRa-Sitzung anwesend, jedoch fehlen noch Berichte.

### 3 Veranstaltungen

Jessica Flecks fragt, was mit dem Campua passiert ist. Henriette erklärt, dass sie aus Brandschutzgründen nicht mehr im Treftz-Bau sein dürfen. Da sie keinen neuen Standort gefunden haben, wird das Café nicht fortgeführt.

Alexander Ziegler erklärt das Vorhaben zur Cafegorie im Zuge der anstehenden Umbaumaßnahmen des Willersbaus. Er möchte in nächster Zeit im zweiwöchigen Rhythmus Veranstaltungen des Cafés in einem Raum stattfinden lassen. Derzeit gibt es sechs Helfer, wovon aber künftig einige sich zurückstellen werden. Daher wird nach neuen Unterstützern gesucht. Jessica Flecks fragt, ob ein besserer Standort gefunden werden kann – beispielsweise das Treppenhaus im C-Flügel, jedoch spricht die Brandschutzverordnung dagegen. Im Sommer ist geplant, draußen Veranstaltungen zu machen. Lea Bänder argumentiert, dass ein Raum (wie bisher) keine Rückzugsatmosphäre bietet. Alexander Ziegler erzählt, dass es bald wieder fast täglich „inoffizielle“ Kaffeerunden geben wird.

Ägidius fragt nach Ideen für eine größere Veranstaltung zum Beginn des neuen Semesters. Alexander Ziegler wirft ein, dass traditionell ein Eröffnungsg grillen veranstaltet wird. Man könnte für den Anschluss noch etwas planen. Henriette schlägt vor, die Physiker zu integrieren.

Maximilian fragt nach den Plänen für wiederkehrende Veranstaltungen im neuen Semester. Der Plan ist, einmal pro Woche ein Event zu machen (ggf. auch was kleineres wie einen Spieleabend). Wir diskutieren noch kurz über die Bewerbung von Veranstaltungen.

Niclas sagt, dass Prof. Matthies bei einem Informationsabend dabei wäre. Er wünscht sich einen Mittwochstermin. Wir sprechen uns für den 22. Apr. (5. DS) als vorläufig aus – und wollen allerdings noch prüfen, ob dieser nicht mit Master-LV kollidiert.

### 4 Statement zum Wechsel zu Selma

Wir befragen Alexander Ziegler zur Selma-Umstellung: Henriette fragt, ob es einen konkreten Termin gab, Alexander Ziegler verneint das. Niclas fragt nach dem Termin der zugehörigen FakRa-Sitzung. Alexander Ziegler fand das Protokoll vom 27. Nov. 2019. Dort sei eine Umstellung für alle Studierenden bis Ende März 2020 beschlossen worden. Als studentischer Vertreter war nur Alexander Ziegler bei dieser Sitzung anwesend.

Benjamin trifft sich mit Sandra Amberg (Studienbüro), um über die Selma-Umstellung zu sprechen. Er fragt, ob wir Fragen dazu stellen wollen. Niclas fragt, warum mitten in der Prüfungszeit die Umstellung stattfand.

### 5 Lehrpreis

Wir haben über Vorschläge zum Lehrpreis diskutiert. Alexander Ziegler empfiehlt, die gesammelten Vorschläge in der kommenden Woche zu verifizieren.

## 6 TAN-Generator

Finanzantrag

H19-F24

**Antragsteller** Johannes und Maximilian

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für den Erwerb eines TAN-Generators der Sparkasse einen Finanzrahmen in Höhe von **23 Euro** zur Verfügung zu stellen.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

## 70 7 Posten für Öffentlichkeitsarbeit

Alexander Ziegler möchte vom Posten des Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit zurücktreten, da er sich im kommenden Semester auf die Fertigstellung seines Bachelor-Studiums konzentrieren möchte. Ein anderer wichtiger Grund ist ein Twitter-Account über unseren FSR, über den wir selbst keinen Zugriff haben. Die Verantwortlichen haben diesen nach unserer Bitte nicht entfernt. Henriette schlägt vor, diesen Posten nicht neu zu besetzen, um die Aufgaben in den neu gegründeten Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit zu überführen. Wir vertagen das weitere Vorgehen.

(17.35 Uhr) Jessica Flecks und Lea Bänder verlassen die Sitzung.

## 8 Sonstiges

- Maximilian erinnert an mögliche Rückmeldungen zu offenen Finanzanträgen bis zum 22. Mär.
- 80 • Benjamin möchte noch einmal Fragen einholen für das Selma-Treffen. Henriette fragt nach deren Sichtweise, wie sie auf Studierende zugegangen sind (mit Blick auf den Ablehnungsbeschluss des FSRs im Vorfeld der Umstellung)
- Ägidius regt Zusammenarbeit bei Veranstaltungen mit anderen FSREN an
- Noah fragt, ob es normal ist, dass E-Mails zur TOP-Einreichung erst am Tag der Sitzung eingereicht werden, es wird appelliert, wichtige TOPs rechtzeitig einzureichen
- 85 • Noah fragt, ob es rechtlich möglich ist,
- Henriette schlägt vor, dass die Selbstverständnisse der Arbeitskreise bis zur nächsten Sitzung an die Sitzungsleitung gesendet werden, sodass wir in der kommenden Sitzung darüber reden können

Niclas Richter schließt die Sitzung um 17:47 Uhr.

90

Das Protokoll wurde am bestätigt.

**Sitzungsleitung**

Dresden, den

.....  
Niclas Richter

**Protokollführung**

Dresden, den

.....  
Maximilian Selch